
TENNIS CLUB CREPY-EN-VALOIS
Compte-rendu de la réunion de comité du vendredi 22 Mai 2015

Début de la réunion : 20H35

Présents :
Mr Gilbert FLEURY Mr Sébastien LEGAY
Mr Julien COCONI Mr Pascal AUDOUIN
Mr Thomas JACQUET Mr Jacky CARON
Mme Carine BRETON Mme Nathalie MILON
Mr Stéphane PONCHAUX

Excusés :
Mr Alain NOWAK

Ordre du jour     :  
1/ Assemblée Générale 2015 :

Rapport moral
Mot du président
Rapport financier
Travaux 
Mots des invités 
Questions diverses

2/ Approbation des CR du 13 Mars et 17 Avril
3/ Point école de tennis :

Planning
NAP et rattrapage jours fériés
Poignets
Fête de l’école de tennis 10 juin 

4/ Subventions
5/ Assurance
6/ Animations :

Sortie RG 23 Mai 
Fête du tennis : 30 Mai
Remise des trophées de la mairie
Tournoi Jeunes
Brocante
Fête du club
L’Oise fête les sports

7/ Point championnat hommes et femmes :
Repas
Collation équipes féminines
Équipe 6  

8/Travaux :
Borne de validation
Badges (Noralsy)
Réparations diverses ( devis sociétés)
Travaux d'amélioration ( tout temps, synthétique, éclairage)
Achat d'une plastifieuse
Local informatique

9/ Point Christophe Carré



Julien Coconi remercie les participants et annonce la démission pour raisons personnelles de Jean 
Baptiste Piazza.

1/ AG 2015     :  
L'AG 2015 se tiendra le 3 Juillet au Club House, l'accueil des participants se fera à 19H30 et 
le début des travaux se fera à 20h précise.
L'ordre du jour sera le suivant :
- rapport moral du président,
- bilan d'activité de la secrétaire,
- bilan des compétitions,
- rapport financier du trésorier,
- vote des cotisations 2015/2016,
- modifications du règlement intérieur,
- projets d'aménagement du club,
- mots des invités,
- questions diverses.

Au vu de l'article 14 des statuts (« l'association est administrée par un Comité de Direction, 
composée de membres, 5 au moins et 12 élus... en cas de vacance d'un des membres du bureau, le 
comité pourvoira au remplacement du membre ») le comité décide de ne pas procéder aux 
remplacements des 2 postes vacants au comité.

2/ Approbation des CR du 13 Mars et 17 Avril     :  

Julien Coconi souhaite faire apparaître dans ces comptes-rendus la date modifiée de l'Assemblée 
Générale. Cette proposition est acceptée par le comité, les comptes-rendus du 13 Mars et du 17 
Avril sont approuvés à l'unanimité.

3/ Point Ecole de tennis     :  

Planning : Les cours du mercredi 27 Mai sont reportés au mercredi 10 Juin.
Les cours de Thibaut Cavalli du 30 Mai et du 6 Juin sont reportés au 13 et au 20 Juin.
Les cours de Stéphane Bonnet du 11 Mai sont décalés au 25 Mai.
Les cours de Stéphane Bonnet du 1 et du 8 Juin sont annulés. Les reports sont à l'étude.
Chaque DE sera reçu pour discuter de l'année prochaine courant mai-juin.

NAP :
A la rentrée 2015, les rythmes scolaires changent à Crépy. 2 écoles n'auront pas cours le jeudi après-
midi et 4 le vendredi après-midi. Julien Coconi a été contacté par la personne en charge des NAP à 
la mairie. La mairie souhaite une proposition d'accueil d'élèves par le club.
Plusieurs membres du comité souhaitent que cela se fasse sans coût supplémentaire pour le club.
D'autres pensent que l'implication du club est importante dans les relations avec la Mairie.
Une solution intermédiaire serait de proposer une heure hebdomadaire d'accueil sur une période de 
6 semaines, le coût afférent d'un DE serait de deux-cents euros. La réflexion reste ouverte.

Fête de l'école de tennis :
Les poignets Galaxy Tennis ont été commandés par Thomas Jacquet et ont bien été livrés pour un 
montant de 240 euros. La fête de l'Ecole de tennis aura lieu le 10 Juin. Le club achètera des gâteaux, 
bonbons et boissons. Maxime Lemaire est en charge de l'organisation de cette journée, Nathalie 
Milon propose son aide.



4/ Subventions     :  

Le club a reçu le virement de 10755 euros de la subvention municipale.
Les subventions AVCL et CNDS sont en attente.

5/ Assurances     :  

L'assurance du club est désormais l'assurance de la FFT.
Julien Coconi souhaite prendre une assurance pour la responsabilité juridique des dirigeants.
Pascal Audouin et Sébastien Legay se proposent pour fournir des devis.

6/ Animations     :  

Sortie Roland Garros :
Suite à un désistement de dernière minute, 99 places ont été vendues.

Fête du tennis du 30 Mai :
Des affiches ont été distribuées dans la ville par Thibaut Cavalli et Frédérique Cavalli, le comité les 
en remercie. Une annonce a été mise dans le Val et sur les panneaux lumineux municipaux.
2 courts extérieurs et un court couvert sont réservés en cette occasion. Les participants pourront 
participer à un jeu concours national ; une initiation au tennis sera proposée.

Tournoi jeunes :
Le tournoi jeunes se déroulera du 13 Juin au 4 Juillet.

Brocante :
Sébastien  Legay  expose  un  avancement  de  l'organisation  de  cette  animation.  Trois  bâches  de 
publicité ont été réalisées pour un montant de 350 €. 

Fête du Club :
La fête du Club aura lieu le samedi 4 juillet à 18H.
Carine  Breton  se  chargera  des  inscriptions  par  mail.  Stéphane  Ponchaux  se  chargera  en 
collaboration avec Jacky Caron, de l'organisation de la soirée. Une tombola sera organisée ( 1 euros 
par ticket, vente sur place, lots : une raquette junior et une raquette adulte et 3 tee-shirts ).

Remise des Trophée de la Mairie :
Elle aura lieu le vendredi 26 Juin à la salle des fêtes.

L'Oise fête les sports :
Cette animation organisée par le conseil générale aura lieu le 13 septembre 2015 à l'emplacement 
habituel. Une réunion de lancement se tiendra le 9 Juin à 19H à la maison du Conseil Général.
Thomas Jacquet y assistera, Julien Coconi préparera les fiches d'inscriptions.

Stage de Juillet :
Kevin  Figiel  et  Thibaut  Cavalli  seront  reçus  pour  en  discuter.  Les  tarifs  seront  déterminés  au 
prochain comité.



7/ Championnats     :  
Sébastien Legay souhaiterait que, les équipes qui jouent le samedi et les équipes femmes qui jouent 
le dimanche après-midi, puissent bénéficier une collation au même titre que les équipes qui jouent 
le  dimanche  matin.  Le  comité  ne  s'oppose  pas  à  ce  que  le  Club  participe  aux  frais  de  repas 
( barbecue ) du samedi soir pour ces équipes. 
Jacky Caron et Gilbert Fleury évoquent des abus de consommation de saucisses par des équipes ne 
jouant  pas  à  domicile.  Le  comité  rappelle  que  le  club  paye  gracieusement  les  barbecues  du 
dimanche  midi  aux  équipes  mais  en  cas  de  dérive,  cette  disposition  conviviale  pourra  être 
suspendue l'année prochaine.

Pascal Audouin propose de réfléchir à l'achat de sweets pour les équipes, notre sponsor Afflelou est 
prêt à floquer, les modalités financières sont à déterminées.  

8/ Travaux     :  

Borne de validation : Quelques bugs mais ça fonctionne.
Le logiciel des badges «  Noralsy » est en panne, Julien Coconi se charge d'appeler la société.
Les éclairages du court 5 fonctionnent.
Les problèmes de ventouses sur le court 2 et sur la porte d'accès principale ont été signalés.
La  poutre  du  court  6 :  la  société  Mathis,  qui  s'est  déplacée  pour  chiffrer  un  court  couvert 
supplémentaire, en a profité pour effectuer une expertise de ce problème (constructeur du court 
n°7  ).  L'endommagement  de  cette  poutre  ne  peut  pas  engendrer  de  danger  potentiel,  ni  de 
dégradation sur la structure.  Cette réparation peut être faite sans risque pour la structure par la  
Mairie.
Julien Coconi évoquera cela avec M. Lefèvre de la Maire.
La terre battue sera faite la semaine du 26 Mai. 

Travaux de modernisation :
La société SMC2 nous a envoyé les devis demandés : 

 couverture d'un court supplémentaire 270 600 hors taxes
 couvertures de 2 courts structures de type préau : 305 500 hors taxes

 Julien Coconi et Sébastien Legay ont rencontré l'association MATON Sport le mercredi 13 
Mai qui propose des solutions de terrains tout temps.

Ce type de terrain ne gèle pas,  absorbe l'eau correctement,  mais nécessite un entretien régulier 
( arrosage 3 fois par jour quand il ne pleut pas ) et les couches de surface sont à refaire chaque 
année. Cette société a également proposé la solution Red court reconnue par la FFT comme gazon 
synthétique.  Elle  est  composée  d'un tapis  synthétique  rempli  de  terre  battue.  Cette  solution  ne 
demande aucun entretien excepter le passage du filet après avoir jouer dessus et une légère recharge 
annuelle en terre battue. 
Selon le fournisseur, cette surface propose des conditions de jeu similaire à une vraie terre battue. 
Au vu des tarifs intéressants ( entre 20 000 et 30 000 euros hors taxes ) pour la réflexion d'un court,  
plusieurs  membres  du  comité  propose  d'aller  tester  cette  structure  qui  explose  actuellement  en 
Belgique.



9/ Christophe Carré     : mail sur championnats par équipes     :  
Les membres du comité n'ont pas apprécié les propos irrespectueux de Christophe Carré à leur  
encontre mais décident par intelligence de ne pas sanctionner cet adhérent.

Fin de la réunion 23H15, Prochain Comité le 05 Juin

     Le Président, Julien COCONI            La Secrétaire, Carine BRETON                 


